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«Руководство Астраханской области начало серьезную борьбу с правовым нигилизмом

населения по многим направлениям, мы привлекаем все юридическое сообщество ре-

гиона, — сразу же после приветствия сообщил Александр Жилкин, председатель Астра-

ханского отделения Ассоциации юристов России, Игорю Манылову. — Ситуация за-

ставляет нас заняться образовательным процессом, ведь многие проблемы возникают

у граждан именно от незнания законов. Мы намерены проводить бесплатные консуль-

тации, обучать людей общению с представителями органов власти, гражданских ин-

ститутов, социальной и жилищно-коммунальной сфер. Это не потеря бюджетных денег,

это выигрыш».

Астраханский губернатор также затронул волнующий сегодня многих вопрос качества

подготовки юристов. Только 7—10% выпускников вузов, по словам Александра Жилкина,

подтверждают свою квалификацию. Кстати, этот же вопрос задали и журналисты. «В Рос-

сии полтора миллиона человек имеют дипломы юристов, и это плюс, потому что наша

страна в них нуждается, — сказал Игорь Манылов. — Но проблемы с подготовкой кад-

ров действительно есть. Поэтому главный проект Ассоциации этого года, уже начатый,

в том числе в регионах, предполагает проведение общественной аккредитации юри-

дических вузов на предмет оценки качества подготовки студентов. Мы также постоян-

но отслеживаем кадровый резерв». Александр Жилкин также подчеркнул, что Астра-

ханская область находится в зоне геополитических интересов государства и региону

нужны юристы-международники.

ЗАСЕДАНИЕ АСТРАХАНСКОГО
РЕГИОНАЛЬНОГО ОТДЕЛЕНИЯ
ОБЩЕСТВЕННОЙ ОРГАНИЗАЦИИ
«АССОЦИАЦИЯ ЮРИСТОВ РОССИИ»

22 ОКТЯБРЯ СОСТОЯЛОСЬ РАСШИРЕННОЕ ЗАСЕДАНИЕ АСТРАХАНСКОГО 
РЕГИОНАЛЬНОГО ОТДЕЛЕНИЯ ОБЩЕСТВЕННОЙ ОРГАНИЗАЦИИ «АССОЦИАЦИЯ
ЮРИСТОВ РОССИИ» ПОД ПРЕДСЕДАТЕЛЬСТВОМ ГУБЕРНАТОРА АСТРАХАН-
СКОЙ ОБЛАСТИ АЛЕКСАНДРА ЖИЛКИНА С УЧАСТИЕМ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ 
ПРАВЛЕНИЯ АССОЦИАЦИИ ЮРИСТОВ РОССИИ ИГОРЯ МАНЫЛОВА.
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«Таких работоспособных отделений Ассоциации, как Астраханское, мало. Особенно ра-

дует, что к его работе активно привлекаются молодые люди», — оценил работу юристов

региона Игорь Манылов. И сразу сделал интересное предложение. По его словам, у Астра-

ханской области есть возможность получить 50%-ное финансирование на интересный

проект, направленный на налаживание системы электронного обмена информацией че-

рез официальный сайт Ассоциации. Кстати, скоро там появится страничка Астраханского

отделения. Кроме того, Манылов предложил региону направить лучшего студента-юрис -

та на съезд членов Ассоциации, который скоро состоится в Москве.

Губернатор сообщил Игорю Манылову как представителю Министерства экономического

развития страны, что боязнь экономического кризиса в регионе прошла. «Работаем над

новыми проектами», — сказал он.
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